
COMPTE-RENDU du CONSEIL de QUARTIER VAL-de-BIEVRE

lundi 2 janvier 2023

Membres présents

Clotilde RENAUDIN, Danielle RIVIER, James BENENSON, Jean-Luc NEVEU, Benoît 

CRESPIN, Elisabeth AUGER, Clémence DAUDIER-TWITCHIN, Marie-Christine SANCHEZ

Ordre du jour

- validation CR CdQ décembre 2022 (rappels des points évoqués)

- retour sur la Réunion plénière du Conseil Local de Sécurité et de Prévention de la Délinquance par

B. CRESPIN

- événement festif organisé par le CdQ VdB en 2023

- points divers

1/ Validation CR CdQ décembre 2022 (rappels des points évoqués)

- retour sur la fermeture du restaurant Marinha (croisement av Pasteur – rue du Souvenir) : le CdQ

s'inquiète de la fermeture prolongée d'un des seuls établissements du quartier et essaie d'obtenir des

précisions => envoi d'une question par mail à Monsieur Fivaz

- retour sur l'atelier PLU espaces verts du 5 décembre : discussions intéressantes mais inquiétudes

quant aux conclusions et aux éléments qui seront conservés pour les prochains projets (notion de

« pleine terre »)

- projet de végétalisation rue d'Arcueil : demander directement aux référents (municipalité et

département) les autorisations et permis de végétaliser en place dans la ville ; suggestion des

membres d'utiliser le budget du CdQ

pistes d'associations/projets :

Haies Donneurs https://www.la-haie-donneurs.org/

Haies Magiques https://haie-magique.org/
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2/ Retour sur la Réunion plénière du Conseil Local de Sécurité et de Prévention de la 

Délinquance par B. CRESPIN

réunion annuelle obligatoire publique rassemblant préfecture, tribunal (procureur), ville de Gentilly,

bailleurs sociaux, associations pertinentes, commerçants

Point sur les chiffres de la sécurité puis Présentation de la stratégie de prévention de la délinquance 

selon 4 axes (voir compte-rendu détaillé, ici quelques points notables) : 

• les jeunes : agir plus tôt et aller plus loin dans la prévention

• aller vers les personnes vulnérables pour mieux les protéger

- nouvelles actions pour l'aides aux victimes de violences conjugales (retour sur l'ouverture d'une

permanence hebdomadaire gratuite et anonyme tenue par une juriste – CIDFF Gentilly / mise à

disposition de logements relais intercommunaux pour les femmes victimes de violences /mise en

place du violentomètre)

- prévention à l'attention des propriétaires de chiens dangereux cat 1 et 2

• la population, nouvel acteur de la prévention de la délinquance

- étude de la mise en place de la vidéoprotection, choix retenu de 25 caméras dans la ville  :

images transmises à un centre de supervision urbaine (3 réunions en 2023)

- GPIS groupement de bailleurs sociaux (Paris Habitat), vigiles qui circulent entre les résidences

quartier Victor Hugo (financement extérieur) : possibilité d'étendre le système à d'autres

structures ?

- groupe de travail sur la sécurité des commerçants

• le territoire : vers une nouvelle gouvernance rénovée et efficace

- retour sur le fonctionnement du Commissariat dont dépend la ville (Kremlin-Bicêtre) 

- travaux débutés au commissariat du KB (réouverture 2026), transfert à Cachan pdt les travaux 

(2ème antenne du commissariat)

- réflexion sur l'organisation des services sur l'ensemble du territoire (adaptation aux dimensions, 

à la densité de population)

3/ EVENEMENT FESTIF CdQ en 2023

On propose de commencer à lancer les projets de l'année et de choisir prochainement une date 

(autour de Pâques avril-mai).

4/ POINTS DIVERS

- poubelles : retours sur les questions des citoyens

*ramassage des sapins mardi 3 et 17 janvier

*insister sur la communication et le contrôle car envahissement des trottoirs en permanence
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- trajet du 57 : affichage sur les déviations /arrêts non-desservis pas mis à jour, vie de quartiers 

perturbée

- jardinières abîmées : rond point Arcueil/Pasteur (photos) et section avenue Raspail de Picasso à 

Centre Culturel

- Kiosque du Parc Picasso : stockage de matériel/mobilier du Centre de Loisirs à demeure, quand 

cet espace sera t'il dégagé pour être accessible à tous les usagers ?

PROCHAINE REUNION

lundi 6 février 2023 à 20h30

salle familiale Stade Maurice Baquet

Le Conseil de Quartier Val-de-Bièvre
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